
Gentilissimi rappresentanti, 

ci teniamo a informarvi direttamente per evitare fantasiose ricostruzioni sulla questione dello 

spostamento di alcune classi tra i plessi dell’Istituto.  

Come sapete dall’anno scorso la chiusura del plesso Tagliabue ha imposto di ricollocare gli 

studenti dell’Istituto non più su 5 plessi, ma solo su 4. Questa necessità ha creato e determinerà  

,anche nei prossimi anni, ripercussioni su tutti i plessi in quanto,  oltre a gestire lo spazio per i 

bambini della scuola Tagliabue, è necessario spostare alcune classi delle scuole elementari.  

Nel consiglio del 30/6/2022 abbiamo ritenuto di sostenere la richiesta della 60 famiglie degli 

alunni di 5A, 5B, 5C della scuola Villa interessate da tale spostamento,  affinché esso potesse 

riguardare tutte le loro classi al fine di preservare sia la ricchezza della didattica di interclasse, sia il 

particolare legame che tra si era formato.  

Lo spostamento di queste quinte alla scuola Fermi è stato approvato con delibera n. 407. 

A seguito di questa votazione  il collegio docenti si è ritrovato il 4 luglio ’22 per confrontarsi  e ci ha 

inviato richiesta di revisione della stessa. 

Le motivazioni sono state approfondire e discusse nella riunione dell’11/7/22 alla presenza della 

Dirigente, delle 5 rappresentati di plesso e di 2 rappresentanti delle classi 5° interessate . In questo 

incontro è stato chiarito che:  

- il progetto Bei/Clil  della scuola media non era a rischio in quanto era  possibile mantenerlo 
attivo così come fatto nell’ anno appena concluso; 

- i laboratori di arte, informatica, musica e scienze della scuola della scuola Fermi non 
sarebbero stati sacrificati, ma sarebbero rimasti attivi  come l’anno appena concluso  

-  la docenza della scuola Villa non aveva mai deliberatamente voluto nuocere in nessun modo 
all’offerta formativa della scuola Fermi richiedendo lo spostamento di 3 classi quinte, al 
contrario  si è sempre dimostrata rispettosa del lavoro dei colleghi di tutti i plessi ed ha 
saputo  segnalare  in modo consono e coretto difficoltà  e criticità in essere. 

- Il confronto avvenuto tra tutti i docenti con la valutazione dei disagi e benefici della scelta 
aveva fatto emergere la richiesta di rivedere la decisione poiché non discussa 
precedentemente a causa di problemi di comunicazioni interni alla scuola e  ritenuta ora una 
soluzione che avrebbe comportato eccessive difficoltà nell’attività didattica della scuola 
media  

 

Il CDI si è nuovamente riunito  il 18 luglio 2022 e la votazione ha  avuto un esito opposto a quello 

del 30 giugno 2022, pertanto lo spostamento delle classi quinte precedentemente deliberato è stato 

annullato. Le classi quinte che si sposteranno nel plesso Fermi saranno solamente due mentre la 

terza classe resterà nl plesso Villa. 

Siamo consapevoli che  il susseguirsi di questi eventi possa creare confusione, ma pensiamo  

d’aver dimostrato che i genitori rappresentanti sono fortemente coinvolti e attenti alle varie 

situazioni della vita della scuola e che continueranno ad esserlo. 

Auspichiamo che questa vicenda  possa contribuire a rafforzare  il ruolo del consiglio d’istituto come 

punto di incontro e di sintesi tra docenti e genitori e siamo certi che in futuro saremo in grado di 

trovare insieme le soluzioni migliori per tutti gli studenti dell’Istituto. 



In queste settimane proseguono anche gli incontri con l’Amministrazione Comunale e settimana 

prossima faremo il punto della situazione rispetto ai lavori previsti durante l’estate 2022. Vi 

informeremo ancora sulle novità emerse in modo da essere aggiornati sulla situazione dei plessi che 

troveremo a settembre all’inizio del nuovo anno scolastico. 

Grazie per l’attenzione 

 

 

Andrea Ballabio, Presidente Consiglio d’Istituto 
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Villasanta, 20 luglio 2022 


